
Pièces 7 Pièces

Superficie 179 m²

Référence W-02W4XC

Prix 1 950 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Découvrez ce magnifique appartement de 179 m² situé dans le prestigieux quartier

de la Nouvelle Athènes, au cœur du 9ème arrondissement de Paris.L'appartement

se compose de trois chambres spacieuses et d'un bureau (possibilité de faire une

4ème chambre), idéal pour une famille.L'entrée vous mène vers une triple réception

avec  des  portes-fenêtres  exposées  plein  sud  ouvrant  sur  une  voie  privée.  Le

parquet  et  les  moulures  d'origines  ajoutent  une  touche  d'élégance,  et  la  belle

hauteur sous plafond accentue la sensation d'espace et de grandeur.L'immeuble,

une copropriété de 13 lots, est sécurisé ...

Discover  this  magnificent  179  m²  apartment  located  in  the  prestigious  Nouvelle

Athènes  district,  in  the  heart  of  the  9th  arrondissement  of  Paris.The  apartment

consists  of  three  spacious  bedrooms  and  an  office  (possibility  of  creating  a  4th

bedroom),  ideal  for  a  family.The  entrance  leads  you  to  a  triple  reception  with

south-facing French doors opening onto a private road. The original parquet floors

and moldings add a touch of elegance, and the beautiful high ceilings enhance the

feeling of space and grandeur.The building, a co-ownership of 13 lots, is secured

by the presence of a ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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